



ホームページ開設にあたっての苦労話…

以前からホームページを作るという事に興味がありました。そんな時、自治振興会からホームページ作成の講習があることを知りました。これをきっかけに今回、ホームページ制作の機会を頂き大変ありがたく思っております。

8月に依頼があり、言語やプログラム等わからない所はネットや専門書などで調べながら毎日悪戦苦闘し、4カ月という限られた期間の中で、素人ながらなんとか形にする事ができ、無事スタートを切る事が出来ました。まだまだ至らない点が多いですが、地域の方々のご意見を取り入れながら見応えのあるサイトにしていきたいと思っております。

葛原 優子

信楽学区自治振興会 神山・江田分会 → 検索 <http://www.kouyama-eda.com>



ポンプ操法大会出場決定!! 応援をお願いします!

私たち神山消防団は総勢26名で、地域の住民の生命と財産を災害から守るため、防火広報活動や万が一の災害に備えて活動を行っています。

主な活動は月2回の放水訓練や緊急出動を想定した、より実践に近い訓練を信楽消防署や他消防団と連携し行っています。

今年8月には、甲賀市消防団の代表として、第48回滋賀県消防操法訓練大会（小型ポンプ操法の部）に出場することに決まりました。この大会は、各団員の操作技術の向上と、的確で敏速な団体行動の習得、非常事態において機敏な行動によって対処できる能力を養うことを目的として開催されます。

この大会への出場を契機に、神山消防団が更に一致団結し、地域の安心・安全を守る団体として、皆様のご期待に応えられるよう邁進いたしますので、ご指導いただきますようお願い申し上げます。

大会出場までの間、早朝や夜間に訓練を行い、皆様方には何かとご迷惑をおかけすることとは存じますが、ご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

神山消防団一同

